



[Komite Internazionalistak] Israel sigue tiñendo de sangre Palestina. Ayer 15 de Mayo se conmemoró el 63 aniversario de la Nakba, la gran catástrofe orquestada por el sionismo con la inestimable colaboración de las potencias internacionales, que en 1948 expulsó de forma violenta al 78% de la población palestina de su tierra. Desde entonces más de 5 millones de palestinos y palestinas han sufrido el desplazamiento forzoso.

Ayer la población palestina reivindicó el derecho a la tierra que les fue robada por Israel y el retorno de los refugiados y refugiadas. Para ello se organizaron actos de protesta y marchas hacia la frontera con el sur del Líbano y a los altos del Golán (territorio sirio ocupado por Israel). Las marchas pretendían reunir en la frontera a refugiados palestinos y palestinas de ambos lados para reivindicar el derecho al retorno y recuperación de la tierra robada.

Israel respondió asesinando al menos a 15 personas y e hiriendo a más de 200. En el sur del Líbano, los soldados israelíes abrieron fuego contra los miles de refugiados y refugiadas palestinas que se acercaron a la frontera matando al menos a 10 personas. Al menos 4 personas fueron asesinadas cuando el ejército israelí disparó contra la marcha organizada hacia los altos del Golán. Una manifestación de miles de personas en Gaza sufrió los disparos de los soldados israelíes cuando se aproximó al puesto de control de Erez, el resultado fue de un joven palestino muerto y cerca de 70 heridos.

Por otro lado decenas de miles de personas se manifestaron en Cisjordania. En el checkpoint de Qalandia (entre Jerusalem y Ramallah) las fuerzas israelíes respondieron a tiros a las manifestaciones hiriendo al menos a 20 personas. Otros 9 palestinos fueron heridos en

Hebrón.

En Jerusalén 36 personas fueron arrestadas en enfrentamientos con el ejército israelí. El sábado un joven palestino de 17 años murió asesinado por los disparos realizados por guardias de los colonos judíos en el barrio de Silwan.

La barbarie sionista de Israel continúa desangrando Palestina con la complicidad y apoyo de la comunidad internacional y gobiernos europeos (incluidos el gobierno español y vasco).